

## Presse Nationale

### > Politique



#### Développement local : Patrick Achi échange avec les ministres-gouverneurs des districts autonomes

Le Premier Ministre ivoirien, Patrick Achi, a eu le jeudi 24 juin 2021 à Abidjan, une réunion de prise de contact avec les ministres-gouverneurs des districts autonomes, pour échanger sur les sujets relatifs à l'exercice de leur mission. "La présente rencontre est une prise de contact. Nous aurons plusieurs autres rencontres au cours desquelles nous approfondirons nos réflexions sur les sujets portant sur l'exercice de votre mission. Nous tiendrons compte des préoccupations et suggestions qui seront faites, dans le but de vous permettre d'accomplir celle-ci comme il se doit. Les populations attendent beaucoup de vous", a dit Patrick Achi. Au nom de ses collègues, le ministre-gouverneur du district autonome d'Abidjan, Robert Beugré Mambé, a traduit toute leur reconnaissance au Chef de l'Etat pour la confiance qu'il place en eux. (Source : Primature)



#### 60 ans de coopération : la Côte d'Ivoire et la Belgique veulent renforcer leurs relations

Quinze mars 1961-15 mars 2021. Cela fait exactement 60 ans et trois mois que la Côte d'Ivoire et la Belgique ont établi leurs relations diplomatiques. Pour la célébration de ces noces de diamant, le ministre d'État, ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et de la Diaspora, Kandia Camara, et la vice-Première Ministre, ministre des Affaires étrangères du Royaume de Belgique, Sophie Wilmès, se sont souvenues de cette coopération et ont décidé de renforcer l'axe Abidjan-Bruxelles. A cette occasion, un webinaire coprésidé par les deux ministres a été organisé hier à la salle de conférences du ministère des Affaires étrangères, au Plateau. Pour les deux personnalités, il s'agit, à la faveur de cette commémoration, de jeter les bases d'une coopération plus approfondie.



#### Henriette Dagri Diabaté fait 10 ministres, commandeurs dans l'ordre du mérite sectoriel

Les ministres Tené Birahima Ouattara, Anne Ouloto, Adama Kamara, Mariatou Koné, Adama Diawara, Amadou Coulibaly, Thomas Camara, Myss Belmonde Dogo, Arlette Badou N'guessan Kouamé et Serey Doh Célestin du gouvernement Achi 1 ont reçu le jeudi 24 juin 2021 des mains de la grande chancelière, Henriette Dagri Diabaté, à son cabinet à Abidjan-Cocody, des distinctions au grade de commandeur dans l'ordre du mérite spécifique dans leur domaine de compétence. « Le Président Alassane Ouattara et le Premier Ministre Patrick Achi vous ont choisis. A vous de faire en sorte de mériter leur confiance. La présente cérémonie vise à vous manifester la solidarité de la Grande Chancellerie, dans l'exercice de vos missions respectives », a déclaré Mme Henriette Dagri Diabaté.



#### Processus de réconciliation nationale : le ministre KKB et Henriette Lagou se sont parlé, hier

Le ministre de la Réconciliation et de la Cohésion nationale, Kouadio Konan Bertin dit KKB, a rendu visite à la présidente de Rassemblement pour la paix et la concorde-Paix (Rpc-Paix), Henriette Lagou, hier jeudi 24 juin 2021, à son siège aux Deux-Plateaux. Il a expliqué à la leader de ce parti, anciennement à la Commission électorale indépendante (CeI), que le Chef de l'État, Alassane Ouattara, l'a envoyé pour conduire la réconciliation, « avec sa vision à lui de la réconciliation ». Henriette Lagou a salué la démarche de son hôte, lui donnant des assurances quant à son engagement pour la paix et la concorde.

#### Armée/ Tués dans une attaque à Téhini, les cinq soldats honoré par l'Etat de Côte d'Ivoire



L'Etat de Côte d'Ivoire a honoré ses cinq soldats tombés les armes à la main dans l'accomplissement de leur mission de sécurisation et de protection du territoire national. Le ministre d'Etat, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, a, au nom du gouvernement, rendu, jeudi 24 juin 2021, un ultime hommage aux soldats victimes des attaques terroristes de Téhini et de Tougbo perpétrées les 7 et 12 juin derniers. C'était à la place d'arme, Ouattara Thomas d'Aquin, en présence de plusieurs autres membres du gouvernement, de la haute hiérarchie militaire avec à sa tête le général de Corps d'Armée, chef d'état-major général des armées, Lassina Doumbia et les parents des victimes. Le ministre de la Défense a décoré à titre posthume les disparus dans l'Ordre national.

## > Economie



### Innovation technologique : le Premier Ministre Achi Patrick adhère pleinement au projet "Studio Bnetd"

Au nom du Premier Ministre Patrick Achi, le ministre Laurent Tchagba, a dit adhérer pleinement à la création du studio Bnetd, le mercredi 23 juin 2021, à l'occasion de l'inauguration de ce centre d'innovation qui permettra selon lui, au BNETD de booster le développement. Procédant, au nom du Premier Ministre à l'inauguration du "Studio BNETD", le ministre de l'Hydraulique, Tchagba Laurent, a dit qu'il s'agit d'un studio d'innovation qui sera un incubateur technologique.



### Construction de la voie de contournement d'Abidjan (Y4) / Amedé Kouakou : "Les entreprises exécutantes doivent s'activer pour que les travaux soient livrés dans les délais"

Le ministre de l'Equipeement et de l'Entretien routier, Amedé Kouakou, a visité, hier, le chantier de la Y4, cette autoroute 2X2 voies longue de 26,5 km qui contourne le centre-ville d'Abidjan en partant du giratoire au niveau d'Akouédo sur le boulevard Mitterrand jusqu'au stade olympique Alassane Ouattara d'Ebimpé à Anyama. Elle devrait permettre aux usagers venant de Bingerville ou habitant dans la zone de la Riviera qui veulent sortir d'Abidjan du côté Est, de gagner beaucoup de temps en évitant les nombreux embouteillages d'Adjamé et Abobo. D'un coût global de 87 milliards de FCFA, ce projet de construction de la Y4 est réalisé avec l'appui financier de la Banque africaine de développement (Bad). Il devrait s'achever en juin 2022. Le ministre Amedé Kouakou a interpellé les entreprises exécutantes à s'activer pour que les travaux soient livrés dans les délais.

## > Société



### Assemblée nationale : les députés autorisent le tribunal à retirer les permis de conduire des chauffards

Les députés de la Commission défense et sécurité ont adopté, hier, jeudi 24 juin 2021, à l'Assemblée nationale, à l'unanimité, le projet de loi n°63-527 du 26 décembre 1963 portant fixation des peines applicables à certaines infractions commises en matière de police de la circulation. Ce projet de loi, une fois votée, va donner l'autorisation au tribunal de prononcer l'annulation du permis de conduire pour homicide ou blessures involontaires.



### Logements sociaux / Projet Lives 2 : Bruno Koné donne des directives pour une production de masse

Le projet de logement Lives 2 liant habitation et activité économique avec une pièce supplémentaire prévue à cet effet pourrait être implémenté dans le cadre du programme gouvernemental de logements sociaux. C'est le souhait exprimé le 23 juin à Treichville, par Bruno Koné Nabagné, ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, lors de la cérémonie officielle d'inauguration du premier démonstrateur du projet Lives 2. « Je voudrais lancer à nouveau au Groupe Ceetrus un appel pressant à amorcer la phase de duplication et d'extension du projet aux autres communes du Grand Abidjan et aux autres villes de l'intérieur du pays ». Toutefois, Bruno Koné a souhaité une réorientation de l'offre prenant en compte quelques observations, à savoir : « La possibilité d'envisager des constructions en hauteur, dans un souci d'optimisation de l'espace ; et la fixation d'un prix plus adapté au pouvoir d'achat de la cible de ce type de logement ».



### Habitat : le district d'Abidjan va offrir 23 logements écologiques aux Abidjanais

Les populations abidjanaises ont un besoin annuel de 25 mille logements. Et même si ces besoins étaient pourvus, 85% de la population ne peuvent acquérir ces habitats. Voici la problématique que le ministre-gouverneur Robert Beugré Mambé veut résoudre. Grâce à un financement que l'Etat de Côte d'Ivoire a obtenu de la République française, dans le cadre du Fonds d'Appui au Secteur Privé (FASEP), le district

d'Abidjan va offrir à terme 23 mille logements écologiques aux Abidjanais. Dans le cadre de ce partenariat, le district d'Abidjan et la société New Immo Holding ont signé hier un protocole d'accord pour formaliser leurs actions.

**soirinfo**

### Enseignement supérieur : les dates de l'examen du Bts 2021 connues

Le ministère de l'Enseignement supérieur et de la recherche scientifique a rendu publiques les dates de la session 2021 de l'examen du Brevet de technicien supérieur (Bts). On retient de l'information qui nous est parvenue, de source officielle, le jeudi 24 juin 2021, dans la soirée, que les épreuves écrites se dérouleront, du 9 au 12 août 2021. Celles-ci feront place aux épreuves pratiques, du 16 au 21 août 2021.



### Ouragahio : Ouattara offre un lycée d'excellence aux populations

Un lycée ultramoderne d'un coût global de plusieurs milliards de FCFA. Tel est le don fait par le gouvernement aux populations de Mama, Ondjibipa, Bodocipa et Karahiri. Cette école est dotée d'un réfectoire, d'un terrain de sport, d'une salle multimédia, d'une infirmerie, d'un amphithéâtre, d'une bibliothèque, d'une salle de repos, de toilettes, etc. Ce joyau est situé au rond-point de Karahiri (2 km de Ouragahio). Il a été exécuté en six mois grâce à un financement de l'Etat de Côte d'Ivoire. Le député-maire de Ouragahio, Antoni Garou, reconnaissant à l'ancienne ministre de l'Education nationale, Kandia Camara, pour son aide à la construction de ce lycée, a indiqué qu'il envisage construire une nouvelle ville de Ouragahio grâce au soutien du gouvernement.

Agence de Presse

> Société



### Le ministre de la Salubrité recommande les écogestes pour briser la chaîne de prolifération des ordures ménagères

Le ministre de la l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, a invité jeudi 24 juin 2021, les populations à adopter des écogestes, pour freiner la recrudescence des ordures ménagères à certains endroits du district d'Abidjan. M. Fofana s'est enquis des réalités de collecte à l'occasion d'un parcours du circuit de collecte des déchets, notamment au centre de groupage d'Adjamé, près du Camp de Gendarmerie d'Agban, au centre de groupage de Niangon dans la Commune de Yopougon, en passant par les points de collectes des déchets dans des sous quartiers d'Andokoi Château, le long du canal derrière la Cité Abdoulaye Diallo, le marché Moronou, le marché gouro, les environs de la morgue du Chu de Yopougon, le quartier Ananeraie et Niangon. Il a engagé les opérateurs en charge du traitement des déchets, notamment Eco Eburnie, à plus d'entrain au service, surtout que l'Etat met tout en œuvre pour s'acquitter de ses factures de prestations.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci

@gouvci.officiel

gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.